

Pfropf- und Schnittkurs im Freilichtmuseum Beuren

Zum wiederholten Mal führte Rudolf Brenkel im Freilichtmuseum Beuren einen Pfropf- und Schnittkurs zur Erhaltung seltener Streuobstsorten durch. Dabei wurde dieses Jahr der in Altbach wiederentdeckte Hohenheimer Rieslingapfel auf einen Sämling aus Linsenhofen aufgepfropft. Der frühere Besitzer eines Altbacher Grundstücks war Baumwart an der Universität Hohenheim und hatte den Rieslingapfel auf einen Baum auf seiner Baumwiese aufgepfropft. Seine Enkelin nahm schon vor einigen Jahren Kontakt auf, nachdem sie erfahren hatte, dass Rudolf Brenkel nach verschollenen alten Streuobstsorten sucht. Aber erst jetzt ergab sich die Gelegenheit, den Hohenheimer Rieslingapfel zu vermehren und diese alte Mostapfel-Sorte für die Nachwelt zu erhalten.

Autor: Birgit Masur